



Regionaljournal Steiermark



Ein Verletzter bei Kollision

Graz / Bezirk Liebenau: Bei einer Kollision zwischen einem PKW und einem Motorrad Montagnachmittag, 04. März 2013, wurde der Motorradlenker schwer verletzt.

Gegen 13:05 Uhr befuhr ein 29-jähriger PKW-Lenker aus dem Bezirk Jennersdorf den Zubringer von der A2 kommend stadteinwärts und beabsichtigte die Kreuzung mit der Ostbahnstraße in gerader Richtung zu überqueren. Dabei übersah er das Rotlicht der Ampel und fuhr in den Kreuzungsbereich ein. In der Folge kollidierte er mit einem 31-jährigen Motorradlenker aus Graz. Dieser kam zu Sturz und wurde schwer verletzt. Nach der Erstversorgung wurde der 31-Jährige ins LKH Graz überstellt.

